

Feria Internacional de Muestras, en Utrecht

13 - 18 marzo. 13 - 22 marzo 1961

Con la construcción de nuevos «Halls» en el recinto ferial de Utrecht, ha quedado resuelto el problema de la carencia de espacio, que en 1959 y 1960 obligó al comité organizador a celebrar la Feria de Primavera en dos partes, con un intervalo de unas semanas.

Por lo tanto, en 1961 la Feria de Primavera vuelve a ser una sola gran manifestación internacional, que reúne las secciones de artículos de consumo y de productos técnicos.

En este certamen, los artículos de consumo ocuparán, del 13 al 18 de marzo, los edificios Vredenburg y parte de los «halls» en el recinto Croeselaan.

La sección técnica, que se encuentra en el recinto Croeselaan, esta vez abarcará de nuevo los importantes grupos Electrotecnia y Construcción Naval, exhibidos cada dos años, y durará del 13 al 22 de marzo (cerrada el domingo).

La Feria de Primavera 1961 en Utrecht presentará así una oferta concentrada de una gran variedad de mercancías de procedencia nacional y extranjera, reflejando la importancia de Holanda como centro internacional de comercio.

ARTICULOS DE CONSUMO

Vredenburg: Artículos domésticos y de uso general y de lujo; Vidrio, loza, porcelana y cristal; artículos de lujo de metal y de madera, cubiertos, artículos religiosos y de artesanía; telas para el adorno de la casa, mercería; muebles pequeños, espejos, marcos, etc. Oro, plata, bisutería. Relojes, artículos para fumadores; artículos de cuero; tejidos, ropa, artículos de moda y mercería; per-

fumes, cosméticos, artículos de tocador; juguetes; artículos de deporte; papelería, regalos de publicidad, artículos de fiesta, recuerdos de viaje; instalaciones de tiendas, artículos para escaparates y de propaganda,

Croeselaan: Aparatos eléctricos para uso doméstico, aspiradores de polvo, planchas, neveras, cocinas, máquinas de lavar, recipientes de agua caliente, artículos de alumbrado, material pequeño de instalación; aparatos domésticos de cocina y de calefacción; herramientas para la instalación eléctrica, de gas y agua, utensilios de carpintería, pintura y de jardinería.

PRODUCTOS TECNICOS

Croeselaan: Equipo industrial: maquinaria general, motores de combustión, máquinas de vapor, calderas, etc., bombas, compresores, instalaciones, sopladoras y aspiradoras, hornos y secadoras, material de transmisión, materiales y productos de metal férreo y no férreo, plástico, etc. para la industria.

Electrotecnia: Electromotores, transformadores, cables, conmutadores, instalaciones telefónicas, etc., etc.

Construcción naval: Construcción de cascos, propulsión, motores y accesorios, instalaciones eléctricas, grupos electrógenos, instalaciones para el acondicionamiento de aire, calefacción y refrigeración, accesorios técnicos, válvulas, tubería, etc., equipo de carga y descarga, navegación radar, telecomunicación cocinas, material de mantenimiento, etc.

Feria Internacional del Cercano Oriente 1961

Durante los días 5 de junio al 5 de julio, tendrá lugar en Tel Aviv (Israel) la Feria Internacional del Cercano Oriente 1961.

Esta Feria que se celebrará en los Jardines de Exposición de dicha capital, está destinada a ser un relevante acontecimiento en la esfera del comercio internacional y de las relaciones comerciales en aquella parte del mundo, confiándose en que pueda representar un medio para estrechar las cordiales relaciones que existen entre Israel y el mun-

do Occidental y Oriental.

Se aprovechará la Feria para desarrollar conferencia de carácter comercial, así como, para la creación de nuevas relaciones, a través de las Delegaciones que se espera envíen las recientemente surgidas Naciones de Asia y de África, por una parte, y los países económicamente desarrollados, por otra.

Para toda clase de información pueden dirigirse a la dirección Postal de la Feria, P.O.B. 3.259, Tel-Aviv, Israel.